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Ribeirão Preto, 27 de Julho de 2022.
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Senhor Presidente

Em atenção à solicitação dessa E. Cámara Municipal, relativamente

ao(s) REQUERIMENTO(S) de informação abaixo relacionado(s), apresentado(s)
pelo Vereador(a) ISAAC ANTUNES cumprimos o dever de encaminhar a Vossa

Excelência, em anexo, cópia(s) da(s) resposta(s) prestada(s) pelo(s) setor(es)
competente(s) desta municipalidade.

Sem outro particular, aproveitamos a oportunidade para reiterar a

Vossa Excelência os protestos de alto apreço e distinta consideração,
subscrevemos—nos.

ara Municipal na Rmvaa Preta
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Atenciosamente AR,

RICARDO AGUIAR
SECRETÁRIO DA CASA CIVIL

REQUERIMENTO(S) Nº(s) 5335 3 5337/2022
mente
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A Sua Excelência
ALESSANDRO MARACA
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Secretaria da
RIBEHRÃ

Saúde PR??“G

Ribeirão Preto, 25 de julho de 2022.

Em atenção ao Ofício nº5335/2022, recebido do gabinete do vereador isaac

Antunes, no qual se requer informações sobre a Unidade de Saúde da Vila Albertina,
"UBS Dr. Álvaro Panazzollo", vimos mui respeitosamente informar que:

1) A UBS está com défloit na escala médica?
Informamos que e UBS Vila Albertina está com falta de 01 médico de familia.

Salientamos que o processo de contratação emergencial para reposição já foi

solicitado, aguardando os tramites administrativos,

2) Porque a Demora em abrir agenda para consultas e exames, deixando os
pacientes sem atendimento médico?
Não há demora em abertura das agendas, elas são abertas deforma gradual e
de acordo com a disponibilidade do serviço. Os pacientes que buscam a

unidade de saúde também são direcionados para o acolhimento para que
possam ter suas queixas, sinais, sintomas e vulnerabilidades avaliados de
acordo com o Protocolo de Acolhimento da Demanda Espontânea e
Direcionamento ele Fluxo na Atenção Primária à Saúde, e se necessário o
atendimento será priorizado.

Sem mais,
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Ana Paula Raízaro
Coordenação da Estratégia de Saúde da Família

Vanessa Colmanetti Borin Danelutti
Diretora do Departamento de Atenção à Saúde das Pessoas
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Ribeirão Preto, 25 de julho de 2022.
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Em atenção ao Ofício nº 5336/2022, recebido do gabinete do vereador isaac
Antunes, no qual se requer informações sobre a Unidade de Saúde da Viia Tibério,
”UBS Wiima Delphina de O. Garottí" vimos mui respeitosamente informar que:

1) A UBS está com déficit na escala médica?
Informamos que a UBS Vila Tibério está com falta de 01 médico de família, A
ausência de outros profissionais está relacionada em casos pontuais por licença
saúde. Salientamos que o processo de contratação para reposição está em
andamento, aguardando os tramites administratívoa

2) Porque as terças-feiras é fechado?
A unidade funciona de segunda a sextaieíra, das 7 às 19h, não fechando as
terças—feiras, exceto em feriados e pomos facultativas.

3) Quem analisa os exames dos pacientes, se não tem médicos?
Os exames também podem ser avaliados por enfermeiros (as) de unidades Essa
competência está dentro do rol de atribuições, definidas pelos conselhos de
cíasse (COFEN e COREN) desta categoria profissionai.

Sem mais,

Ana Paula Raizaro
Coordenação da Estratégia de Saúde da Família
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Vanessa Colmanettí Borin Danelutti
Diretora do Departamento de Atenção à Saúde das Pessoas
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Secretaria da PREFEHURADA CIDADZ

Saúde
V RIBEIRÃO PRETO

GLOBAL E ACOLHEDORA

Solicitante: CÁMARA MUNICIPAL DE RIBEIRÃO PRETO
Processo Digital: 2022/0917“
Autor: Vereador Isaac Antunes

AG GABlNETE - SMS

COORDENADORIA DE GESTÃO DE CONTRATOS E CONVÉNIOS

Em 22/07/2022

Segue. em anexa a resposta da Fundação Hospital Santa Lydia, acerca

da solicitação feita através do Requerimento 5337/2022 da Câmara Municipal de

Ribeirão Preto, pelo vereador Isaac Antunes,
Sem mais para o momento, colocamo-nos à disposição para outros

esclarecimentos.

Fernanda Santos Oliveira
Secretária do Depto. Técnico e Controle Interno

Tatiana dos Reis Balaniuc M. Moreira
Diretora do Depto. Técnico e Controle Interno
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FUNDAÇÃO HGSPITAL SANTA LYDlA
CNPJ nº 13.370.183/000l-89 Inscrição Municipal nº “9977/01

Rua Tamandaré. 434, Campos Eliseos » 14085-070 Ribeirão Preto —- SP
Telefone (016) 36054848

Ribeirão Preto, 22 de julho de 2022.

Ofício nº. 110/2022 - FHSL

Aos Cuidados
Vereador isaac Daicol Antunes
Câmara Municipal de Ribeirão Preto

Assunto: Resposta ao requerimento nº 5337/2022

Excelentíssimo, Senhor Vereador Isaac Antunes,

Atualmente a Fundação Hospital Santa Lydia, gere 4 unidades de pronto atendimento onde
ambas possuem atendimento em clínica e pediatria.

Clínica medica: temos escalados por dia 96 médicos
Pediatria: temos escalados por dia 48 médicos

Não é de hoje que o Brasil, vem sofrendo com déficit de atendimento em pediatria,
vejamos:
iii? s: âaz'ãocimordesie«verdesroaresoomizrãmeàroí es uíãââ onia—deãicíi—ãe—- Micarreg—

L'ãããàõQQ
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ee era«ªmªrgªEiaáyggªiganosiúmi
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E Ribeirão o cenário não é diferente, nós da fundação, junto com a Secretaria Municipal da
Saúde nos esforçamos diariamente para manter esse quadro completo, visando sua
imponência, porém não podemos esquecer de alguns detalhes.

1- Mesmo com uma universidade de ponta (USP) formando especialistas em pediatria. o
mercado de Ribeirão Preto, possui déficit de profissionais.

2- Com a covidu'ig, fomos obrigados na fase aguda da doença a expandir o atendimento
adulto dentro das unidades, veja na UPA 13 viramos polo covid-i 9, com isso o atendimento
de pediatria foi suspenso e consequentemente as equipes pediatricas iicaram sem
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FUNDAÇÃO HOSPITAL SANTA LYDÍA
CNPJ nº 13.370.183/(l001-89 Inscrição Municipal nº 149977/01

Rua Tamandaré, 434, Campos Elíseos - 14085-070 Ribeirão Preto — SP
Telefone (016) 3605-4848

plantão. assim também aconteceu na UPA NORTE e UPA OESTE.

Por obvio, as equipes acabaram se realocando em outros serviços, muitas vezes em outra
cidade/estado.

Então das 4 unidades que possuíamos com escala completa em pediatria antes da
pandemia, passamos a ter menos de duas unidades completas na pandemia, visto que a
covid-19 atacava basicamente adultos.

Com o Em da pandemia as unidades foram voltando a sua normalidade, as 4 unidades
voltaram a atender pediatria, porém os profissionais não voltaram, visto que já estavam
realocados em outras estruturas assistenciais na mesma cidade ou em outras cidades e
possuiam contratos firmados com essas estruturas.

Mesmo com essa dinculdade, conseguimos cobrir 95,73% dos plantões que estavam
desocupados, em algumas datas bem especificas como finais de semana ainda temos
diâculdade nessas unidades, porém o cenário está melhorando a os profissionais que vao
encerrando seus contratos em outras instituições, estão voitanclo a trabalhar conosco

& Nobre Vereador, é importante frisar, que mesmo quando há desvio de fluxo por não
cobertura de plantão, das 4 unidades da cidade, 3 estão funcionando completa com
atendimento em pediatria. mesmo não sendo o ideal, há cobertura assistencial completa a

quem precisar de atendimento, e se for um caso de extrema urgência o paciente é atendido
na sala vermelha pelo emergencisia que estiverem de plantão.

Estamos trabalhando incansaveimente para sanar esse problema, e voltarmos a ter as
escalas completas em sua totalidade.

Certo de vossa compreensão.

Atenciosamente,

Marcelo Caboneri
Superintendente e Diretor Administrativo

Fundação Hospital Santa Lydia
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